

BANQUE DES ETATS DE L'AFRIQUE CENTRALE



COMMUNIQUE DE PRESSE

CIRCULATION DE PHOTOS ET VIDEOS DES FAUSSES PIECES DE MONNAIE SUR LES RESEAUX SOCIAUX

Yaoundé, le 6 mars 2025 - La Banque des États de l'Afrique Centrale (BEAC) informe le public que des photos et vidéos montrant de prétendues nouvelles pièces de monnaie circulent actuellement sur les réseaux sociaux.

La BEAC tient à préciser qu'elle n'est en aucun cas à l'origine de ces fausses informations et dénonce fermement cette manipulation grossière, dont l'objectif manifeste est de tromper les populations et de semer la confusion.

Par conséquent, elle appelle le public à faire preuve de la plus grande vigilance et à ne se fier qu'aux sources officielles de communication qui seront dûment utilisées pour toute annonce relative à l'émission des nouvelles pièces de monnaie, qui seront mises en circulation début avril 2025 dans l'ensemble des États membres de la Communauté Économique et Monétaire de l'Afrique Centrale (CEMAC).



Le Gouverneur,

Yvon SANA BANGUI
Yvon SANA BANGUI

